



Hinter den blauen Blachen sind die Holzelemente noch versteckt.

## Das neue MFH der UAK hat die Gipfelhöhe erreicht

Die total 18 Wohnungen sind besonders für ältere Menschen geeignet

**Im Moment ist die UAK mit dem Bau im geplanten Zeitraum, sofern alles optimal weiterläuft, können die Wohnungen im Sommer 2015 von den neuen Mietern bezogen werden.**

■ Von Werner Geiger

Das neue Mehrfamilienhaus der Unterallmeindkorporation macht mächtig Fortschritt. Bereits konnte das Haus mit dem Dach versehen werden, und in Kürze wird der Innenausbau beginnen. Die insgesamt 18 Wohnungen teilen sich auf in zehn 2-Zimmer-Wohnungen, sieben 3-Zimmer-Wohnungen und einer 4-Zimmer-Wohnung sowie einer Tiefgarage. Sie sind mit einem guten Ausbaustandard ver-

sehen und eignen sich besonders für ältere Bewohner. Sämtliche Wohnungen sind mit Waschmaschinen und Tumbler ausgestattet. Die Küchen sind mit Granitabdeckungen versehen, in den Nasszellen sind keramische Platten vorgesehen, und in den Schlaf- und Wohnzimmern werden Vinylböden verlegt.

Das Erdgeschoss wurde in Massivbauweise gebaut, während die oberen Geschosse alle mit Holzbau-elementen erstellt wurden. Besonderer Wert wurde darauf gelegt, dass einheimisches Schweizer Holz verbaut wurde.

Für den Frühling ist ein Tag der offenen Tür vorgesehen. Interessenten erhalten weitere Informationen bei der Unterallmeindkorporation Arth, Gotthardstrasse 47, Tel. 041 855 26 80 oder unter E-Mail [www.uak.ch](http://www.uak.ch).



Die Luftaufnahme zeigt, wie das neue MFH Hofmatt genau in die Umgebung passt.



Nun hat das MFH Hofmatt der UAK die Gipfelhöhe erreicht und ist bereits mit dem Aufrichtebaum geschmückt.

Bilder: Werner Geiger